

Seniorenachmittag Merligen 2024

Bei schönem Herbstwetter trafen am 6. November bekannte und neue Gesichter im Schulhaus Merligen ein. Besonders erfreut sind wir immer über die neuen HelferInnen. Alle waren gespannt, was der Nachmittag alles mit sich bringen würde.

Die Zithergruppe Papillon spielte zum Auftakt einige Stücke, da wo es möglich war wurde mitgesungen. Beat Bühler hielt uns einen sehr interessanten Vortrag zu den Fischen im Thunersee; spannend was er alles zu erzählen hatte. Gut zu wissen: Im Thunersee hat es noch immer genügend Fische, jedoch leben diese heutzutage tiefer als früher. Das ist auch der Grund warum diese weniger sichtbar sind.

Zu weiteren Zitherklängen wurde das z'Vieri serviert, wo angeregt geplaudert wurde und wir uns übers Fischen austauschten. Ein gelungener, spannender Nachmittag geht zu Ende.

Ein grosser Dank allen Mitwirkenden 😊!